

A quoi ça sert de rêver ?

A penser à ce qu'on va faire le lendemain.

A inventer des histoires.

Oui, à inventer des histoires dans sa tête, et à les raconter aux petits après.

Ça sert à savoir ce qu'on pourrait faire quand on sera grand.

Ça sert à retenir les choses (les mots de la dictée, les maths, ...).

Rêver, ça sert à bien dormir la nuit. On rêve à des bonnes choses et on est bien.

En fait, le soir, les parents nous lisent une histoire. On l'imagine dans notre tête, et ensuite quand on dort ça fait des rêves.

Rêver, ça sert à être joyeux, parce que c'est joli.

Rêver ça sert à imaginer des choses qui pourraient se passer mais qui ne se passent pas.

Mais des fois, ce ne sont pas des rêves, ce sont des cauchemars.

Le cauchemar, c'est l'ennemi du rêve.

Le cauchemar, il sert à nous rappeler nos bêtises. C'est une punition pour nos bêtises de la journée.

Est-ce que c'est important de rêver ? Que se passerait-il si on ne rêvait plus ?

Non, c'est pas important. Ça ne sert à rien parce que rien n'est vrai dans les rêves.

Je ne suis pas d'accord. C'est important de rêver, parce qu'on imagine des choses qu'on n'imagine pas quand on est réveillés.

Moi je rêve aussi quand je suis réveillée. Quand ma famille me manque. Alors je pense à eux et je pars dans mes rêves.

Moi aussi, je rêve en classe. Ma maman est malade, alors souvent je m'inquiète pour elle et je pars aussi dans des rêves.

Moi aussi, je rêve en classe. Mais c'est parce que ma maman me réveille toujours en plein rêve. Après je dois me dépêcher de m'habiller, de déjeuner, de venir à l'école. Alors en classe je veux enfin continuer mon rêve.

Si je ne rêvais plus, je serais triste.

Et moi, de mauvaise humeur, je n'aurais pas envie de me lever.

Si je ne pouvais plus rêver, je serais insupportable. C'est ma seule façon d'être calme. Je ne suis pas sage parce que je ne rêve pas assez. En classe, je commence à partir dans un rêve, et là, boum, tu m'interroges. Mon rêve se casse alors je deviens insupportable !

Si on ne rêvait plus, on ne pourrait plus dormir.

Si on ne rêvait plus, on ne pourrait plus voir les gens qui sont morts. Ma Mamie est morte, elle me manque beaucoup, il n'y a que dans mes rêves que je peux encore la voir.